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AISAL - SECONDO TRIENNIO
RIUNIONE No7 del CONSIGLIO DIRETTIVO - venerdì 29 Gennaio 1999

Istituto di Microbiologia e ImmunologiaVeterinaria
Università degli Studi di Milano, Via Celoria, 10 - 20133 Milano

Ore 10.30

Presenti: I.Bartosek (IB), S.Filippeschi (SF), M.Fumanelli (MLF), A.Guaitani
(AG), G.Matteucci (GM), e M.Sanguineti (MS)
Presenti anche: A.Cocilovo (AC), P.Costa (PC), L. De Francesco (LDF), L
Manzoni
Assente giustificato: V.Monaco (VM)

Ordine del giorno:
1. Approvazione verbale della  riunione dell'11 dicembre 1998 (Filippeschi)
2. Aggiornamenti del Tesoriere (Sanguineti)
3. Rapporti con l'Agenzia Principe (Cocilovo,  Guaitani, Sanguineti)
4. Aggiornamenti sulle attività '99: corso di Padova (Cocilovo)

   giornate di Gargnano (Matteucci, Cocilovo, Costa)
   FELASA, Mallorca (Guaitani- Bartosek)

5. Assemblea Soci 1999: proposte
6. Proposta di collaborazione AISAL-SSOSB da Prof. Santi (Sanguineti)
7 Presentazione Linee-Guida sui Gruppi di lavoro AISAL (Matteucci)
8. Approvazione nuovi soci
9. Varie ed eventuali

All'inizio della riunione SF ha distribuito a tutti i membri del CD la bozza delle linee guida per
i coordinatori dei Gruppi di lavoro, preparata e l'articolo di PC e GM relativo al Simposio di
Taormina, pubblicato su Cronache Farmaceutiche.

1. Approvazione verbale della precedente riunione
Il verbale della riunione del CD dell'11/12/98 è stato approvato senza modifiche.

2 e 3. Relazione del Tesoriere e rapporti con l'Agenzia di Servizi
Il Tesoriere M.S  ha riferito che la situazione economica  è invariata rispetto a quella

presentata nel corso della riunione precedente e che ha avuto grosse difficoltà ad interagire con
l'Agenzia Principe. A questo punto la discussione ha incluso anche il punto 3: nonostante i
solleciti verbali (AC, LDF e MS)) e scritti via fax (AG, vedi all 1) fatti al Sig. Bosso, il servizio
contabile dell'Agenzia continua ad essere inadempiente e alcuni membri di AISAL ( SF e AG
LDF) continuano a ricevere lamentele sia da parte dei relatori di Taormina che non hanno a
tutt'oggi ricevuto alcun rimborso, sia da parte dei Gestori del Bar che ha fornito il Servizio di
Catering.

Secondo quanto ancora riferito da MS il Sig. Bosso ha assicurato che i rimborsi sono stati
effettuati di recente: il CD ha deliberato che AISAL emetterà un assegno a copertura del deficit
presso l'Agenzia soltanto quando AISAL avrà il riscontro degli avvenuti pagamenti di rimborso
spese.

SF, a questo punto, invita il CD a considerare la possibilità di rivolgersi ad un'altra Agenzia
per future iniziative. Per la prossima riunione del CD, saranno valutate le varie alternative
individuate da ciascuno. Cocilovo ha ricordato che, in previsione del corso di Padova, è
necessario provvedere al più presto, magari con una soluzione provvisoria specifica.



2

4 - Aggiornamenti sulle attività '99
Corso di Padova.  AC ha riferito che, dopo un lungo periodo di silenzio, a seguito di una

telefonata intercorsa col Dr. Manfrin (responsabile Animal Care dello Zooprofilattico di
Padova), ha ricevuto un fax, di cui ha distribuito copia, dove la Dr.ssa Gabriele comunica in via
ufficiosa, l'approvazione amministrativa da parte dell'Università a stanziare dei fondi. Il corso
di livello B, secondo le categorie di FELASA, sarà articolato in 7 settimane a partire dalla metà
di marzo: il CD ha approvato. AC ha invitato i presenti incaricati della docenza di confermare la
loro disponibilità. Il calendario delle lezioni sarà ufficializzato quando si avranno le date sicure.

Giornate di Gargnano
PC, ha aggiornato sugli sviluppi del programma, in seguito ai contatti ripetuti con il Dr.

Lombardi dell' ISPESL. In linea generale ISPESL gestirà la prima sessione. SF, con il
consenso degli altri membri del CD, ha raccomandato al Comitato Scientifico del Convegno di
sensibilizzare i relatori dell'ISPESL affinchè i temi trattati siano il più possibile inerenti alla
Sperimentazione Animale. Sono state apportate alcune modifiche alla locandina : la nuova
versione, ancora in bozza, è stata distribuita a tutti i partecipanti (all.2). La Dr.ssa Segalini, già
proposta da SF e AG al Comitato "ad hoc" nella riunione scorsac, si è resa disponibile ad
intervenire alla tavola rotonda. Devono essere individuati ancora 2 relatori.

FELASA, Mallorca  
AG ha riferito che il Comitato organizzativo del Simposio FELASA non intende sostenere le

spese di viaggio e soggiorno per  i relatori che partecipano anche al Board; li esenta soltanto dal
pagare la quota di iscrizione al convegno. Dal momento che AG farà un doppio intervento
(come "invited speaker" e come "cochairman"), sarà fatto ancora un tentativo di richiesta di
supporto. Nel caso la richiesta non venisse accolta,  AISAL si farà carico di tutte le spese di
partecipazione di AG e IB al FELASA B.M.M. Il CD ha approvato.

5 - Assemblea ordinaria Soci 1999: proposte
AG e IB hanno proposto mezza giornata monotematica da affiancare all'Assemblea Soci, in

autunno (ad esempio sul tema dei protocolli anestesiologici per gli animali  da laboratorio), in
sede da definire. SF ha proposto di sensibilizzare Monaco e Perretta circa la possibilità di
realizzare l'iniziativa presso il CNR. GM e MLF hanno proposto di utilizzare la sede di
Gargnano, in tarda mattina, prima dell'inizio del Convegno. A questo punto vengono sollevate
alcune obiezioni  come: a) è troppo presto per il rendiconto finanziario , b) la sede è scomoda da
raggiungere c) non si sa se la sede è disponibile. Il CD ha approvato in linea di massima questa
proposta ma con la riserva di discuterne più approfonditamente con AC e di non escludere altre
possibili soluzioni.

6. Proposta di collaborazione AISAL-SSOSB
MS ha riferito del colloquio avuto con il Prof. Santi circa la sua richiesta di collaborazione

con la Scuola Superiore di Oncologia e ha mostrato ai partecipanti una brochure della Scuola.
Il Prof. Santi, in questo primo incontro non ha fornito particolari ragguagli,  se non quello di

annunciare che la nuova sede organizzativa della SSOSB (Scuola Superiore di Oncologia e
Scienze Biomediche) è presso il CBA di Genova ed il Direttore didattico è la Dott.ssa Adriana
Albini. In sede di colloquio MS ha anche sensibilizzato il Professore sul fatto che AISAL è
ancora in attesa del riconoscimento ministeriale per la validazione dei Suoi corsi inerenti alla
Sperimentazione Animale. Non avendo a disposizione maggiori dettagli, e a prescindere dal
prestigio scientifico, alcuni membri del CD (GM e SF), il responsabile di AISAL per la
Didattica (AC) e LM hanno chiesto se in questa possibile collaborazione era stato previsto per
AISAL un ritorno di tipo economico. Il CD ha deliberato per una disponibilità generale alla
collaborazione in attesa di ulteriori chiarimenti. A tale scopo, AG, in qualità di Presidente,
invierà una lettera al Prof. Santi invitandolo a discutere sull'argomento, per le modalità
operative della collaborazione.

7 - Presentazione Linee-Guida sui Gruppi di lavoro AISAL
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Dopo rilettura, le linee-guida, accuratamente redatte da GM in accordo con i Coordinatori
degli altri Gruppi di lavoro, necessitando di pochissime ed irrilevanti modifiche, sono state
approvate dal CD. La versione corretta sarà pubblicata nel prossimo numero di AISAL NEWS

8. Approvazione nuovi Soci.
Sono state approvate le domande di iscrizione all'AISAL dei seguenti nuovi Soci: Fabrizio

Di Pietra e Manuela Capillo.

La riunione si conclude alle ore 15.30  circa. La prossima riunione del CD é prevista
per il periodo 7-23 Aprile 1999  in data e sede da stabilirsi.

Cordiali saluti e buon lavoro a tutti

       Stefania Filippeschi

           Segretario AISAL
Milano, 5 Febbraio 1999


